

29-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Der Sonntag soll arbeitsfrei bleiben

Seit Jahren vollzieht sich eine schleichende Aushöhlung des Sonn- und Feiertagsschutzes. Immer mehr Wirtschaftsbereiche werden für die Arbeit an diesen Tagen vereinnahmt. Um der Entwicklung entgegen zu wirken und den freien Sonntag für möglichst viele Menschen zu erhalten, haben sich in Hessen und Rheinland-Pfalz Allianzen für den freien Sonntag gegründet. Die Evangelische Kirche in Hessen und Nassau, vertreten durch das ZGV, engagiert sich gemeinsam mit Gewerkschaften, der katholischen Kirche und anderen Verbänden in den Allianzen. www.sonntagsallianz-hessen.de
www.sonntagsallianz-rlp.de/

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)